

# INFO PLUS

BULLETIN D'INFORMATION DE "INFORMATIQUE PLUS RODERN"

MARS 2003

## Mauvaise conduite

Jeudi dernier, après une course poursuite, la gendarmerie a appréhendé pour la énième fois une personne réputée rouler sans permis depuis des années et constituant un vrai danger public par sa conduite totalement irresponsable.

Dès le dimanche suivant, cette même personne a été vue à plusieurs reprises au volant d'une voiture, roulant à vive allure. Que faire ? Même les autorités semblent impuissantes devant de tels comportements : faut-il attendre que se produise l'irréparable pour prendre enfin la mesure du problème ?

## CALENDRIER

### **Mardi 4**

Réunion du Club du Pinot-Noir, en compagnie du club de Rorschwihr.  
Salle St-Georges à 14h.

### **Jeudi 13**

Assemblée générale du Comité des fêtes  
Salle St-Georges à 20h.

### **Samedi 29**

Assemblée générale de l'association des Donneurs de Sang  
Restaurant « Schloessel » à 19h30

## ANNIVERSAIRES

81 ans

le 20 mars Mme MIDOT Angèle

72 ans

le 12 mars M. SALBER Lucien

Toutes nos félicitations et nos meilleurs voeux.

## VILLAGE

### Vente de bois de chauffage

La Mairie met en vente du bois de chauffage façonné. Les personnes intéressées sont priées de passer commande auprès de M. LEONHART, Maison forestière du Teufelsloch à Saint-Hippolyte.  
(Tél. 03.89.73.04.11).

## Comité des fêtes

### **Assemblée générale**

L'assemblée générale du comité des fêtes aura lieu le jeudi 13 mars à 20h salle St Georges. Toute la population y est cordialement invitée.

### **Soirée familiale**

Comme l'année passée le comité organisera une soirée familiale dans la salle des fêtes à St Hippolyte et y invitera tous ceux et celles qui ont contribué à la réussite de la dernière Fête du Pinot Noir. Réservez d'ores et déjà la date du samedi 26 avril.

## Lutte contre le cancer

« La traditionnelle quête à domicile assurée dans notre commune par les bénévoles du Comité haut-rhinois de la Ligue Contre Le Cancer sera l'un des points forts de la

### **SEMAINE NATIONALE CONTRE LE CANCER**

du 24 au 30 mars prochain.

Je vous remercie par avance de réserver le meilleur accueil aux quêteurs sachant que les sommes ainsi recueillies seront consacrées, d'une part, à la lutte contre le cancer dans le Haut-Rhin -notamment en ce qui concerne l'aide aux malades, aux hôpitaux d'Altkirch, Colmar, Guebwiller, Mulhouse et Thann, et l'aide à la formation et à la prévention, d'autre part, à la recherche dans nos grands laboratoires régionaux. D'ores et déjà, toute l'équipe du Comité haut-rhinois de la Ligue se joint à moi pour vous exprimer ses sentiments reconnaissants ». Le Maire

## INFOS

### Devenir jeunes sapeurs-pompiers

L'association regroupe des jeunes, garçons et filles de 11 à 16 ans répartis en trois catégories.

- de 11 à 12 ans révolus : les benjamins

- de 13 à 14 ans révolus : les minimes

- de 15 à 16 ans révolus : les cadets

Buts de l'association :

- regrouper des jeunes pour promouvoir leur sens civique et leur esprit de dévouement

- leur assurer une formation civique et théorique enrichissante sur le plan personnel

- préparer par des cours théoriques, des démonstrations pratiques et sportives à la fonction de sapeurs-pompiers
- constituer un ou plusieurs sections de cadets de sapeurs-pompiers
- faciliter le recrutement ultérieur de sapeurs-pompiers volontaires ou professionnels

Activités de l'association :

le programme des activités de l'association est fixé par le conseil d'administration. En principe, elles ont lieu le samedi après-midi de 14 h à 17h alterné par des cours de secourisme, la théorie, la pratique et le sport. Elles sont suspendues pendant les périodes de congés scolaires.

Inscription à l'association :

les demandes d'inscription à l'association doivent être formulées par écrit et signées des parents ou du représentant légal de l'enfant. Elles doivent être accompagnées d'un certificat médical précisant l'aptitude aux sports pour les candidats.

A qui s'adresser :

- soit directement à l'association, le samedi après-midi au CIS de Ribeauvillé
- soit à la mairie de votre lieu de résidence
- soit auprès du chef de corps de votre localité

Toutes ces personnes vous remettront les documents nécessaires concernant les inscriptions selon les places disponibles.

Association des jeunes sapeurs-pompiers du Pays de Ribeauvillé

Adjudant Jean-Michel BLEGER

3, route de Sélestat 68590 Rorschwihr

Téléphone : 03.89.73.77.88 ou 06.85.51.28.96

## **Conférence – débat**

Le Pôle Gérontologique de Ribeauvillé/Ste Marie aux Mines et la commune de Ribeauvillé vous invitent à la conférence animée par le Dr Richard SCHWALD, médecin généraliste et vice-président de J.A.L.M.A.L.V. (jusqu'à la mort accompagner la vie)

### **Le deuil : une expérience de vie ?**

Jeudi 6 mars 2003 à 16 h 30, salle du Théâtre  
4 rue des Juifs (derrière la mairie) à Ribeauvillé.

Cette conférence sera suivie d'un débat animée par :

- Le Dr Richard SCHWALD et
- Mme Anne Catherine BOITEUX, Assistante Sociale du Pôle Gérontologique,

Entrée libre

## **SORTIES**

### **Château du Haut-Koenigsbourg**

Ils ont régné en maîtres sur le château du Haut-Koenigsbourg en décembre 2002. Ils sont de retour les 8 et 9 mars prochains !

Qui ? Les fous du Haut-Koenigsbourg !

Durant tout le week-end et lors de trois rendez-vous quotidiens (10h30, 14h et 15h30), Sévéna, la cuisinière tout droit sortie du XVIe siècle, accueille et entraîne les visiteurs dans le château. A sa suite, ils découvrent le monument investi par une bande de fous. Grelots, rires, chants, pirouettes et folles réjouissances envahissent les lieux pendant plus d'une heure.

S'inspirant des spectacles de rue, cette manifestation prend la forme d'un parcours théâtralisé : les fous interviennent tout au long de la visite, de la cour basse au Grand Bastion en passant par le logis seigneurial. Le château dans son ensemble devient une immense scène de théâtre où acteurs et visiteurs se mélangent au rythme de la "fête des fous".

Ce spectacle, créé spécialement pour le château du Haut-Koenigsbourg, est mis en scène par le comédien Martin Adamiec. Il est conçu et joué par les agents du château et la compagnie de cirque Acroballes.

La visite se termine par une exposition dans le moulin du château. On y découvre deux recueils écrits au XVIe siècle sur le thème de la folie : La Nef des fous de Sébastien Brant et La Nef des folles de Josse Bade. Avec des illustrations extraites des éditions réalisées par Robert Beltz dans les années 1980.

Horaires : les 8 et 9 mars 2003, parcours théâtralisé à 10h30, 14h00 et 15h30

Limité à 50 places par représentation

Tarifs de "la fête des fous" : 8,5€, plein tarif ; 6 €, tarif réduit (familles nombreuses, jeunes de 18 à 25 ans) ; 1,5 € pour les moins de 18 ans

Renseignements pratiques

Château du Haut-Koenigsbourg

67600 Orschwiller tél. 03 88 82 50 60

[www.monum.fr](http://www.monum.fr)

## **ENIGMES**

En français, il y a un nom commun de quatre lettres qui change toutes ses lettres sauf la deuxième quand on le met au pluriel.

**Quel est-il ?**

Deux pères et deux fils sont assis autour d'une table. Sur celle-ci se trouvent quatre pommes.

**Chacun en prend une. Or il reste une pomme sur la table. Pourquoi ?**

$A+B+C+D=90$  /  $D=C+1$  /  $C=B+1$  /  $B=A+1$

**Quelles sont les valeurs de A, B, C et D ?**

Réponses du mois dernier

- 1) 2 kgs
- 2) dans le dictionnaire
- 3) une enveloppe

INFO PLUS est édité par "Informatique Plus Rodern" en collaboration avec la Commune de Rodern et les associations locales.

Rédaction : Pierre KREYER

Faites nous part de votre avis en faisant parvenir vos remarques et suggestions à MM. Auguste KRESS ou Pierre KREYER (E-mail : [club.info.ipr@fnac.net](mailto:club.info.ipr@fnac.net)) ou à la Mairie de Rodern.